



Teoría de la Conspiración

El exfutbolista Cuauhtémoc Blanco logró meter un gol fuera de cancha, ya que muy poco importó que más de 200 mujeres no estuvieron de acuerdo en quitarle el fuero.

Ante los hechos, la Fiscalía General del Estado de Morelos ya analiza los pasos a seguir en la denuncia por tentativa de violación contra Cuauhtémoc Blanco Bravo, luego de que su desafuero fuera rechazado por la mayoría de diputados de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión este martes.

Fuentes cercanas han señalado que la FGE tiene trazadas varias rutas procesales que se activarían tras conocerse la votación en la Cámara de Diputados,

la cual favoreció al exgobernador y actual legislador.

Si el desafuero se hubiera aprobado, la FGE habría trabajado directamente con el juez del caso para fortalecer la investigación. Ahora, con la negativa, la fiscalía deberá rehacer el expediente y corregir las deficiencias que impidieron su procedencia.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum se pronunció sobre el desafuero desechado contra Cuauhtémoc Blanco y destacó la importancia de pruebas contundentes.

Durante su conferencia matutina, evitó opinar directamente sobre la decisión de la Cámara de Diputados que desechó el desafuero contra el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco. "No conozco a detalle

la carpeta de investigación", afirmó, remarcando que el fallo correspondió al Poder Legislativo.

"Siempre vamos a apoyar a las mujeres, pero tiene que haber pruebas suficientes para un caso como este", subrayó la mandataria, en referencia a la denuncia por violencia de género que originó la solicitud de desafuero.

La petición de desafuero fue presentada por la Fiscalía de Morelos, encabezada por Uriel Carmona, funcionario señalado previamente por ocultar feminicidios y actos de corrupción. La presidenta Claudia Sheinbaum recordó este antecedente, aunque evitó vincularlo directamente con el fallo legislativo.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



La espiral de la violencia en Sinaloa ha crecido al grado que el Ejército Mexicano movilizó a su equipo antibombas en Culiacán, donde se denunció el hallazgo de una bomba casera. (Foto: Cuartoscuro)